



Stadt Langenthal

Mitteilung des Gemeinderates

Länderspiel Schweiz – Norwegen

Am Freitag, 20. April 2018, tragen die beiden Herren-Nationalmannschaften der Schweiz und Norwegens in der Eishalle Schoren ein Länderspiel aus. Die Stadt Langenthal unterstützt die Durchführung dieses Anlasses.

Der Gemeinderat beschloss, die Durchführung des am Freitag, 20. April 2018 (Spielbeginn 20.15 Uhr), im Eisstadion Schoren stattfindenden Länderspiels zwischen den Eishockey-Nationalmannschaften der Schweiz und Norwegens mit einem maximalen Beitrag von Fr. 30'000.00 im Sinne des Stadtmarketings zu unterstützen. Dabei handelt es sich einerseits um eine Kostenübernahme für infrastrukturelle Mehraufwendungen (insbesondere für die verlängerte Aufrechterhaltung und Benützbarkeit der Eisfläche) zugunsten der Kunsteisbahn Langenthal AG in der Höhe von Fr. 20'000.00 sowie um einen Marketingbeitrag von Fr. 10'000.00 zugunsten der den Anlass durchführenden Schlittschuhclub Langenthal AG.

Bei diesem Ländervergleich handelt es sich für die Schweizer Mannschaft um ein Testspiel vor den vom 4. bis 20. Mai 2018 in Dänemark stattfindenden Weltmeisterschaften. Der Gemeinderat hofft, dass zahlreiche Eishockeyfans dieses Länderspiel zu einem sportlichen Topevent werden lassen.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Stadtschreiber Daniel Steiner gerne zur Verfügung (062 916 22 21).

Langenthal, 5. Februar 2018

Der Gemeinderat